

SURAT PERNYATAAN

20 Agustus 2024

Kepada Yth.

Pimpinan Redaksi AcTion: Aceh Nutrition Journal

Dengan hormat,

Saya atas nama seluruh penulis dari manuskrip yang berjudul “*Correlation between infectious diseases, healthcare services and socioeconomic with stunting prevalence: an ecological study in West Sumatra*” ingin menyampaikan pernyataan mengenai penggunaan data sekunder dalam penelitian kami yang akan dipublikasikan di jurnal *AcTion: Aceh Nutrition Journal*. Penelitian kami menggunakan data sekunder yang bersifat *public domain* dan bersumber dari instansi Dinas Kesehatan, Dinas Sosial, BKKBN, dan BPS Provinsi Sumatera Barat.

Menurut sumber rujukan dari *Committee of Publication Ethics (COPE)* dan Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN), penelitian menggunakan data sekunder tidak memerlukan *ethical approval* karena data tersebut sudah bersifat publik, tidak melibatkan subjek yang sensitif, dan/atau memiliki set data yang besar sehingga peluang untuk mengidentifikasi individu rendah.

Saya telah memastikan bahwa data yang digunakan dalam penelitian ini telah didapatkan secara sah dari instansi terkait. Oleh karena itu, penelitian kami tidak memerlukan *Ethical Approval* dalam pelaksanaannya.

Saya berharap informasi ini dapat membantu dalam proses *peer review* dan publikasi penelitian kami. Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Hormat Saya,

Dodik Briawan

IPB University

Mobile Phone: 081314619119

Email: briawandodik@gmail.com

Catatan:

Sumber Rujukan:

- COPE (2016): “Penelitian menggunakan data sekunder tidak memerlukan *ethical approval* jika data tersebut sudah bersifat publik dan tidak melibatkan subjek yang sensitif dan/atau memiliki set data yang besar sehingga peluang untuk mengidentifikasi individu rendah.” dalam *Secondary analysis of medical records and ethics committee approval*. Committee of Publication Ethics. <https://publicationethics.org/case/secondary-analysis-medical-records-and-ethics-committee-approval-0>
- BRIN (2024): “Riset yang menggunakan data sekunder, review literatur, atau data yang sudah dipublikasi seperti surat kabar, website, majalah, laporan publik, pernyataan publik, film, program televisi, pertunjukan di depan publik, pameran di publik, pidato publik tidak memerlukan klirens etik.” dalam *Ethical clearance procedure*. Badan Riset Dan Inovasi Nasional. <https://klirensetik.brin.go.id/prosedur>